



第76回柏葉祭が開催されました。



台風の影響で、9月5、6日へと延期になりましたが、「来て下さった皆さんに楽しんでもらえる柏葉祭にしよう!」と、工夫を凝らしたステージ発表、展示の数々を楽しんでもらえたのではないのでしょうか。2日間で、約750人の来場者がありました。



飛騨地区総合体育大会 弓道競技男子団体 優勝

2年普通科 三島真門(国府中出身) 大坪春樹(古川中出身) 櫻井海帆(東山中出身)

日頃から大会を想定し、一本でも多く練習することはもちろん、互いに射形を確認し合い、丁寧に引くことも意識しました。時には、肩や手を痛めることもあり、くじけそうになることもありました。それでも「勝ちたい」という思いは強く、努力し続けることができ、優勝につながったと思います。



今回は飛騨地区のみの大会でしたが、今後予定されている県や全国に繋がる大会でも良い結果が出せるよう、先生方の御指導のもと仲間とともに頑張ります。

生徒会 2年理数科 野首こころ(日枝中出身)

9月5日、6日に柏葉祭が行われました。多くの方に御来場いただきありがとうございました。今年は、マルシェや食事会場を開いたり、記念写真を撮れるようにしたりと、新しい試みに挑戦しました。そして、柏葉祭当日にそれを実現できたことが、とてもうれしかったです。今年のテーマは「花火」でした。花火のように皆さんの心に残り、「今年の吉城は一味違ったな」と思っていただけならば嬉しいです。本当にありがとうございました





地域課題解決型キャリア教育「吉高地域キラメキプロジェクト」

第5号




地域をフィールドに多様な人とのつながりが価値ある学びをつくる

YCKプロジェクト 課外活動プログラム 「④学習サポーター」を実施しました!

「学習サポーター」

- ◆日 時: 令和6年7月25日(木)、30日(火)、31日(水)
- ◆場 所: 古川小学校、古川西小学校、古川中学校、国府中学校
- ◆参加者: 1年生(11名)、2年生(16名)、3年生(11名)



毎年恒例のプログラムで、多くの生徒が参加します。吉城高校の生徒が一日ミニ先生となり児童・生徒に勉強を教えたり学習方法を

アドバイスしたりする活動です。毎年、多くの小・中学生の皆さんが参加してくれます。小学校低学年では高校生にとっては当たり前の時計の読み方や、長さや重さの単位についてどのように教えたらわかりやすいか考えたり、休み時間には一緒に遊んだりしました。高学年では割合の計算や速度、分数や小数の計算など小学生が授業で習った知識だけを使ってわかりやすく説明をしようとすると、とても難しく、数学の基礎的な考え方をもう一度自分でも復習したりしました。中学校では自分が難しいと感じた問題でつまづい



ている生徒にはポイントを説明したり、自分がやってよかったと思う勉強法を伝えたり、中学校の時に頑張ってきたことなども伝えることができました。出身中学校へ行った生徒も多く、お世話になった先生方に少し成長した姿を見せることができ、うれしく思いました。とても楽しく充実した時間を過ごすことができ、教えることの楽しさや難しさなども感じました。小中学校や高校の教員を目指している生徒もあり、進路選択の参考にもなりました。参加してくれた小中学生の皆さんがとても一生懸命勉強していて、説明も真剣に聞いてくれる姿が印象的でした。参加してくれた小・中学生の皆さん、協力いただいた小・中学校の先生方ありがとうございました。



生徒のワークシートから、感想・ふりかえりの一部を抜粋しました。

教えることの難しさと楽しさを知った!

| 2年生 | 2年生 | 3年生 |
|---|--|---|
| <p>元気な子や静かな子、いろんな個性が溢れていました。最初はとても緊張しましたが、小学生の方からたくさん話しかけてくれたので、すぐに慣れることができました。普段は先生に教えてもらう立場ですが、今回は初めて教える側に立ち、本当に難しいと思いました。私が当たり前に行っていることを分かるように教えるのことは簡単ではなかったです。</p> | <p>しゃがんで、小学生と同じ目線の高さで教えることができた。分からない問題に対して、小さなヒントを出したり一緒に回答の順序を追いながら教えることができた。ただ、騒がしくなった時にあまり注意ができなかった。教育関係の仕事にも興味があり、疑似体験ができ、進路のイメージを膨らませることができたように思う。来年も参加してみたい。</p> | <p>小2と小5の子たちがいる部屋を担当した。2年生の子は積極的に声をかけてくれるけど、やっぱり高学年になると遠慮がちだった。こちらから「分からないところがあったら声をかけてほしいな」と呼びかけることで、うまくコミュニケーションが取れた。小2の子のカブトムシの雑談にかなり時間を取られたのでそこは反省点だった。</p> |

ご意見・ご感想などは、吉城高校・キャリア推進部までお問い合わせください。

☎ 0577-73-4555

